



RÉUNION PRÉPARATOIRE DU 05 MARS 2023

IVRY-LIONEL TERRAY

COMPTE-RENDU

Présent·es :

Marie, Ludivine, Arnaud et Owen

Ordre du jour :

1. Articulation des responsabilités de direction
2. Point sur l'avancée de la préparation du camp
3. Point sur les effectifs prévisionnels
4. Présentation officielle des EEDF à Arnaud

Cette réunion avait pour objectif de lancer la préparation concrète du camp de l'été 2023, et d'anticiper la réunion des responsables des trois groupes le 16 mars. En passant, ça a été l'occasion d'acter la participation d'Arnaud, et de lui présenter le fonctionnement du groupe.

ARTICULATION DES RESPONSABILITES DE DIRECTION

En premier lieu, Marie a défini ses besoins en termes d'accompagnement et de direction adjointe. Ainsi, avec Marie comme directrice, Ludivine sera directrice adjointe en même temps que responsable d'unité des louveteaux et louvettes, et Owen sera directeur adjoint. La répartition des responsabilités et tâches, détaillées, est la suivante :

Marie :

- Coordination générale.
- Administratif (fiches sanitaires, inscriptions, réglementation, documents obligatoires, déclarations) aidée par Owen pour la déclaration TAM.
- Pédagogie, plus particulièrement sur les branches des éclés et aîné-es.
- Suivi de l'intendance.

Ludivine :

- Infirmerie.
- Pédagogie, plus particulièrement sur la branche des louveteaux et louvettes.
- Gestion du matériel sur le lieu de camp.

Owen :

- Organisation du camp.
- Gestion des transports.
- Préparation du matériel.
- Communication.
- Gestion du lieu.
- Comptabilité, avec Marie pour la former.

De plus, Marie s'occupera de la formation de Ludivine, et Owen de celle de Marie. Enfin, Marie et Ludivine ont exprimé le désir qu'Owen, organisateur par ailleurs, soit présent en

qualité d'organisateur sur le camp et puisse leur faire des retours s'il observe quoi que ce soit de notable (en mal mais aussi en bien)

POINT SUR L'AVANCEE DE LA PREPARATION DU CAMP

Marie a déjà pu anticiper l'intendance du camp, en particulier les menus, et s'est mise en lien avec une nutritionniste pour vérifier la grille de menus. Elle travaille également au recrutement de responsables, en particulier Arnaud bien sûr, mais aussi Gabriel ou Alexis. Elle vient de finir son second stage théorique, et a pu commencer à anticiper le déroulement et l'organisation du camp.

Owen a avancé sur la coordination avec Morsang-sur-Orge et Montreuil. Il est en lien avec le Puit-Bertin, avec des prestataires pour les bus, et avec de potentiels partenaires pour les fournitures alimentaires. Il a également collecté des documents ressources pour la préparation, et continue de recruter quelques personnes pour le camp (Laura, Axel, Péma, Rémy, Julie & Antoine pour la communication).

Les tâches étant réparties, Owen va partager à Marie et Ludivine l'échéancier, et un point sera fait fin mars. Ludivine va créer un drive afin de réunir tous les documents.

POINT SUR LES EFFECTIFS PREVISIONNELS

Actuellement, même dans un cas pessimiste, les effectifs pour la première semaine suffisent pour mettre en place le camp (le terme suffisant ne se rapporte pas à la réglementation, mais au confort d'animation : maximum 1 pour 7 pour les éclés, absents imprévus compris). La question de la deuxième semaine, et en particulier de l'accueil d'autres responsables en cours de route, doit encore être étudiée.

Owen et Marie ne sont pas comptés dans les effectifs.

Bas			
	Jeunes	Encadrement	Ratio
Aînés	8	1	1/8
Eclés	33	5	1/7
Louveteaux	18	5	2/7
Total	59	11	1/5

Annoncé			
	Jeunes	Encadrement	Ratio
Aînés	9	1	1/9
Eclés	38	7	1/5
Louveteaux	22	6	2/7
Total	69	14	1/5

Haut			
	Jeunes	Encadrement	Ratio
Aînés	9	2	2/9
Eclés	38	8	1/5
Louveteaux	31	8	1/4
Total	78	18	2/9

PRESENTATION OFFICIELLE DES EEDF A ARNAUD

Bien qu'Arnaud connaisse déjà les éclés par le biais de Marie, une présentation « officielle » du mouvement a été faite par Owen et Marie (projet éducatif, fonctionnement habituel, rôle du responsable d'animation en camp).

De plus, il a été décidé que Ludivine ou Owen s'occuperont du suivi d'Arnaud, par souci d'objectivité. De plus, il sera placé de façon privilégiée avec les éclés du fait de sa plus grande expérience avec ce public.

-